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【議事録】R７/４ 星ヶ丘自治区定例会 
                     2025年4月12日（土）17時～ 
                         エバーグリーン星ヶ丘集会所 

【出欠】 区長 奥山（⭕） 副区長 藤井（⭕） 副区長 高瀬（⭕） 会計 西村（⭕） 

     書記 加藤（⭕） 防災 杉山（⭕） 環境 西原（⭕） スポーツ 佐藤（⭕） 

区長擁立幹事長 秋吉（⭕） アパート会会長 安部（⭕）  
すまいる 古澤さん（⭕） 乾さん（⭕） 

 

１. 【確認】星ヶ丘アパートへの連絡事項伝達と配布物、回覧物の処理 
（１） 趣旨 

星ヶ丘アパートが令和７年度で全戸退去となるため、令和７年度の星ヶ丘自治区の役員 
はいなくなるが、令和８年度３月まではアパートに居住されている方もいるため、令和 
７年度全体を通してアパートに残っている方への連絡事項伝達と配布物、回覧物の処理 
の担当と手順を決めておきたい 
 

（２） 連絡担当と連絡手順、配布物・回覧物の処理手順 
① 連絡担当：（アパート会会長orすまいる） 
② 連絡手順：星ヶ丘自治区定例会で連絡担当に伝達（連絡担当の方は定例会に出席） 
     星ヶ丘アパートに残っている人への伝達は連絡担当に一任 

③ 配布物・回覧物の処理手順：広報とよた等の配布物到着は星ヶ丘自治区グループライ 
ンにて連絡担当に伝達、回覧物・配布物は星ヶ丘集会所にて保管、その後 
連絡担当が仕分けし、アパート内への配布、回覧 

④ 集会所の鍵の保管担当：上記仕分け担当が保管、令和８年３月に返却（奥山まで） 
【結果】 

① 当面はアパート会会長の安部さんに連絡担当をお願いする。安部さんが退去する
際は後任の方を決めてもらうが、後任がいない場合はすまいるの古澤さんにお願
いする。 

② 連絡事項を伝達してもらうため、連絡担当の方は定例会に出席してもらう。 

③ 配布物・回覧物は集会所に置いておくので、取りに来てもらう。       
→ LINEグループで連絡（月末目途） 

④ 集会所の鍵は連絡担当の方に保管をお願いします。 

２. 【報告】元気アップ教室の状況について 
乾さん、現在の状況と今後の進め方についてお願いします。 
【乾さんからの報告】 

・豊田市の健康づくり応援課からの配布物を参加者に配布したり、月2回、1時間程度の体操教
室を実施している。 
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・参加者10名ほどで高齢のため、若い人にも参加してもらいたい。 

【役員会での質疑】 
Q） 元気アップ教室は自治区としての活動なのか？ 
A） 自主的な活動であり、自治区はサポートの位置付け 
 自治区として、年4回定例会で報告をお願いしている。 

 

３. 【確認】R７年度アパート会の役割担当と定例会参加について 
 来年３月でアパート会がなくなるため、自治区役員としての役割は振り当てませんが、来年３月 
まで残っている人のために以下のことをお願いします。 
① 来年３月までのアパート会への連絡事項の展開担当者を決めてください。 
その人が転出される場合は、残る人で後任を決めてください。 

② その人の役割は、アパート内における回覧物や配布物の担当としてください。 
③ １/Mの自治区定例会には出席してください。 
④ 連絡が取れるように令和７年度の自治区役員のラインにグループ登録してください。 
【結果】 

 当面は安部さんが定例会に参加してアパート会への展開を継続（議題1と同じ） 
 

４. 【確認】令和７年度星ヶ丘自治区新役員と役割分担（添付資料①） 
区長：奥山：自主的な任意団体である自治区の代表として、規約に定められた区の活動を統括 

する。加えて、自治区の渉外活動の一環として、堤学区区長会、前林学区区長会、前林 
コミュニティ会議に参画し、与えられる職務を遂行する。 

副区長：藤井さん：区長を補佐し、自治区の自主的な運営を副区長２名とともに支える。 
   村上忠順顕正会、前林地区土地利用検討会に参画。 

加えて、自治区の渉外活動の一環として、前林コミュニティ会議に参画し、与えられる職 
務を遂行する。 

副区長：高瀬さん：区長を補佐し、自治区の自主的な運営を副区長２名とともに支える。 
   地域会議、交通安全推進協議会、豊田みよし防犯協会に参画。 

加えて、自治区の渉外活動の一環として、前林コミュニティ会議に参画し、与えられる職 
務を遂行する。 

会計：西村さん：自治区の会計処理 
   コミュニティ会議（福祉委員会）に参画：福祉についての学習会、講演会など 
書記：加藤さん：自治区定例会の議事録作成、印刷、回覧手配 
     （定例会アジェンダを活用し、議事録に仕上げて、ライングループにアップする。 
      アップされた議事録は奥山が確認後、ライングループに再アップするので、印刷し 
      回覧手配をする） 
  自治区だより（年4回）の作成、印刷、回覧手配 
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   コミュニティ会議（広報委員会）：交流館の館報発行など 
防災：杉山さん：エバ自治会と連携して、秋の防災イベントの企画立案 
   自主防災会会長（豊田市自主防災会連絡協議会）：防災訓練、防災知識の習得など 
   市の交通安全委員としての対応（別途連絡あり？） 
   ４月の春の交通安全立哨、ご苦労様でした。 
環境：西原さん：エバ自治会と連携して、自治区の環境美化手配、ゴミ袋斡旋手配 
   コミュニティ会議（環境委員会副委員長）：救急法講習会、イルミネーション事業など 
   市の環境委員としての対応（別途連絡あり？） 
スポーツ：佐藤さん：エバ自治会と連携して、スポーツイベントの開催検討 
   コミュニティ会議（スポーツ委員会）：各種スポーツ大会など 
区長擁立幹事長：秋吉さん 
   次期区長を擁立するための活動：次期区長の公募、選挙など 
   各戸への配布資料、回覧資料の仕分けとエバ自治会担当組長への配布、回覧指示 
   自治区役員の相互理解を深めるための企画立案、手配 

※）コミュニティ会議の各委員会については４月２６日（土）18：00～の第１回委員会にて説明 
  星ヶ丘アパートへの連絡担当：アパート会から自治区への連絡 

【結果】 
防災： 交通安全立哨は参加できる人を中心に1年間分の予定を計画する。 

子供の数が少なくなっているので、通勤者も含めた安全を見守ることを基本とする。 
 立哨など自治会と重複する活動は、一緒にやる方向で分担を考えていく。 

環境： コミュニティ会議の環境委員会は同じ人が2年連続（1年目:副委員長→2年目:委員長）
というやり方をやめて、今年度の足跡を残しながら手順書を整備し、その手順書を引
き継ぎ資料として残すことで1年での交代とする。（標準書に基づいて仕事をするとい
う基本の姿に立ち返る） 

5/9 環境情報委員会に出席をお願いします。 

スポーツ： スポーツイベントの開催について、今後定例会で検討していく。 
コミュニティ会議のスポーツ関連の情報展開をお願いします。 
 

５. 【確認】新役員連絡先 
杉山さん、秋吉さん、当日、名簿に記入をお願いします。（別紙） 
【結果】  
定例会にて記入済み 

 

６. 【連絡】令和７年度 区長会、コミュニティ会議、地域会議年間予定 
・区長会は原則として、毎月第２金曜日18:30～前林交流館で開催 
星ヶ丘自治区定例会は、区長会翌日の毎月第２土曜日17:00～星ヶ丘集会所で開催 

  ・コミュニティ会議は年間予定表による（不定期） 
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   各委員会は委員会ごとの個別日程による 
  ・地域会議は毎月第３金曜日 

【結果】 
年間予定表をアルバムに添付したので各自確認をお願いします。 

 

７.【報告】星ヶ丘自治区のHP制作の進捗と今後の予定 
 （１）制作：本体完成 
 （２）支払い：３月３１日制作業者に支払い済み（奥山立替払い） 
 （３）市への完了報告、領収書、請求書提出：４月１０日済み 
 （４）市からの振り込み後、奥山が回収 
 （５）星ヶ丘自治区での実装：４月以降 

【結果】  
＜自治区HP＞ http://hoshigaoka-jichiku.com/ 
HPのねらい） ・自治区からのお知らせの充実（イベントや定例会の議事録等） 

 ・区民からの情報を取り込んで運営に反映 
【役員会での質疑】 

Q）回覧板を無くしていく方向なのか？ 

A）将来的にはLINEでの情報発信などを活用しながら紙回覧をできるだけ無くすか極力減らす
方向で考えていきたいが、当面は紙での回覧も併用しながらそういう方向を狙いたい。 

みんなが紙での回覧がいらないとなったら紙回覧を止めたい。            
→デジタルが使えない人を取り残していかないよう、講習会などサポートを検討していく 

８.【再確認】「こんにちは星ヶ丘」「明るい街づくり」 
（１）「こんにちは星ヶ丘」の狙い 
   みんなが気軽に声をかける →  声をかけることで心のつながりを育てる → 防犯効果 
（２）「明るい街づくり」の狙い 
   できるだけ玄関灯や門灯をつけて家の周りを明るくし、不審者を近づけないようにしよう 
【結果】  

「あいさつ運動」ではなく、みんなで声を掛け合える明るい街づくりが狙い。声を掛けても応
答がない場合があるかもしれないが、返事を必ずしも期待するのではなく、声をかけること
に意味があるので、みんなが気軽に声を掛け合える明るい街づくりを目指して、まずは自分
が声をかけることから始めるよう、よろしくお願いします。 

 

９.  【相談】役員懇親会 
 ５月度定例会終了後、役員懇親会を実施しませんか。（５月１０日18:30～、会費は自己負担） 
 【結果】 

LINEで意見を募集（幹事：秋吉さん） 
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１０.  【依頼】区長会負担金、消防団負担金の振り込み 
 算出根拠となる世帯数が違っていたので、訂正しています。 
 指定の口座へ振り込みください。 
 【結果】 

会計が後日振込 
 

１１.  【連絡】今後の日程 
 次回星ヶ丘自治区定例会：5月10日（土）17：00～18：00 
 4/16(水) 19:00～：第１回企画部会：奥山→藤井 
 4/17(木) 19:00～：土地利用検討会：奥山 
 4/18(土) 19:00～：第１回地域会議：高瀬さん 
 4/24(木) 13:30～：ふれあいバス運営協議会：奥山 
 4/26(土) 16:30～：コミュニティ会議総務会総会：奥山 
       18:00～：コミュニティ会議第１回委員会：各委員 
 5/9 (金)  18:30～：第２回区長会：奥山 
       19:00～：環境委員情報交換会：西原さん 
 5/10(土) 10:30～：豊田市区長会総会：欠席 

17:00 ～：星ヶ丘自治区定例会：全員 
 5/11(日)  7:45～ ：豊田市消防団操法大会：奥山、高瀬さん 

10:00～：村上忠順顕正会総会：藤井さん 
 5/16(金) 19:00～：第２回地域会議：高瀬さん 
 5/18(日)   6:30～：記念碑草刈清掃：奥山、藤井さん、高瀬さん 
 5/21(水) 19:00～：第２回企画部会：奥山 
 5/26(月) 15:30～：交通安全推進協議会：高瀬さん 
 5/30(金)   9:30～：区長と民生児童委員との交流会：奥山                  
 
    


